

Polsek Babakan Polresta Cirebon giat sambang Pos Satkamling Dusun 02 Rt. 004 Rw. 001 Desa Gembongan Kecamatan Babakan.

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 26, 2024 - 09:15



Babakan - Kegiatan sambang dan silaturahmi kamtibmas terus menjadi prioritas bagi personil Polsek Babakan Polresta Cirebon Polda Jabar hari Selasa (26/03/2024) pukul 01.00 wib.

Kanit Samapta Ipda Hilson beserta personil Polsek Babakan melaksanakan giat sambang di Pos Satkamling Dusun 02 Rt. 004 Rw. 001 Desa Gembongan Gebang Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon

Dalam suasana yang santai dan nyaman berinteraksi dengan warga masyarakat, membangun jalinan silaturahmi, dan secara bersahaja mendengarkan aspirasi

serta permasalahan yang mungkin dihadapi oleh mereka.

Kehadiran Personil Polsek Babakan ini bukan sekadar rutinitas, melainkan wujud nyata dari upaya kepolisian untuk terlibat aktif dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.

Di tempat yang berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni., S.I.k., S.H., M.H., melalui Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., S.H., memberikan apresiasi atas dedikasi dalam menjalankan tugasnya.

“Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Babakan untuk senantiasa mendekatkan diri dengan masyarakat. Sambang dan silaturahmi kamtibmas menjadi sarana efektif untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan warga,” ujar Kapolsek Babakan.

Selain berdialog, juga Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., S.H., memberikan himbauan kamtibmas kepada warga di sekitar Pos Satkamling.

Himbauan tersebut mencakup pentingnya menjaga keamanan lingkungan, saling gotong-royong dalam sistem satuan keamanan lingkungan (Satkamling), dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menciptakan iklim keamanan yang kondusif di wilayahnya.

“Kolaborasi yang erat antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menjadi fondasi kuat bagi terwujudnya ketertiban dan keamanan yang berkelanjutan di Kecamatan Babakan” ucap Kapolsek